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　伊賀市議会議長　様

・

・

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会３班

　　　　　　代表者　　稲森　稔尚

　や復旧費用の一部補助、市税の減免など目に見えるサービスが必要なのでは

　ないか。）

・下水道の問題をどのようにするのか。早く進めて欲しい。

・市民センターの自治センター化と指定管理について、いつからどうなるのか、

　きちんとした説明が欲しい。

・

　嶋岡壯吉

　稲森稔尚

名

・市街化区域と市街化調整区域において、農業従事者が行政から受けるサービ

　スに差があるため、大きく網掛けをするのではなく、本当に必要な地域のみ

　を市街化区域とし、それ以外は農業従事者が不利益を被ることがないよう市

報　　告　　書
　平成２６年１月１７日（金）　１９時００分 ～ ２０時４０分

　三田地区住民自治協議会

　三田地区市民センター

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、木津直樹、岩田佐俊

　岩田佐俊

　街化調整区域に変更して欲しい。

・台風18号による被害（浸水53世帯）の後処理について、国からの災害指定が

　ない場合、市はどのような形で市民を援助するのか。（市から見舞いの言葉

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　１月２８日

11

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者



開 催 日 時 議会報告会３班

自治協議会名

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・庁舎移転後の南庁舎を観光・文化を中心にしたものとして位置付け、図書館

　等をつくるなどして、観光客をつなぎとめる方法を考えるべきである。

・芭蕉翁記念館は、図書館の跡地では観光バスの駐車も難しい場所であるため、

　別の場所に建設したほうが良いのではないか。図書館は、今までと違うもっ

　と新しい感覚のもとでつくり直すべきである。

・伊賀市は観光において位置的にも恵まれているので、忍者や芭蕉を中心とし

　た観光資源を生かして、もっと発信していくべきである。

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・医師の確保に問題があるのではないか。

・上野総合市民病院において全ての診療科で診察して欲しい。

・上野総合市民病院と岡波総合病院を統合してはどうか。

・現在の上野総合市民病院は常勤医師が少ないため、毎日診察してもらえない。

・

・

・

・

平成２６年１月１７日（金）

　三田地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・四十九町に新庁舎を建設した場合の交通アクセスについて、自動車の移動は

　楽になるが、自動車を使用しない人の移動はどうなるのか。

・現状は本庁機能が散逸して非効率であるため、早期にまとめるべきである。

・

・

・

・

　　　　報　　告　　書（別紙）


